
1.Beiblatt 

llji,A.j34 
zu 152/J. 

5.Jänner 1948'9 

Ä n fra g e b e a. p. t w 0 r t u. n ß. 

Auf die Anfrage der A.geordneten. S te in e r, R.D m, Pe t.s 0 h.n i·k, 
. . . . ,N' oh't- . 

Lag ger und Genossen vom 26.November;betrcffend. die/beantwortung von -

Anfragen, teilt lIundeskansler Ing.Dr.h.e,F i g I mit, dass die Anfrag~ der 

Abgeordnet~n W n I ~. her, G f Ö 1 I e r und Genossen, betreffend üburmässige 

Anforderuu€te11 von Holz seitens d.Jr ori tischen Besatzungsmaoht I noch in Uber

prüfung ~teht und nach Er~c'digung der i:rfordcrlichcn Unterlagen sofort einer 

Erledigung zugeführt werden wird. 
, . 

Hinsichtlich der ,Anfrage vom 22.0ktobor 1947, -betreffend Inanspruohnabme 

von Schulen und Arbeiterheimen seitens der britischen .~osatzungsmaoht, ist cl~e 
Antwortnote bereits ergangen • 

........ ~4~.- ..... 
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